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         ATA DA VIGÉSIMA QUARTA (24ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pela Sra. Vereadora Sonia Regina Rodrigues; 

secretariada pelo Sr. Vereador Luís Roberto Tavares. 

 

 

Aos quatro dias do mês de outubro do ano dois mil e 

vinte e um, realizou-se, na Sala das Sessões "Vereador Santo 

Róttoli", da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pela 

Sra. Vereadora Sonia Regina Rodrigues; secretariada pelo Sr. 

Vereador Luís Roberto Tavares, a Vigésima Quarta (24ª) 

Sessão Ordinária do Primeiro (1º) Ano da Décima Oitava (18ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada nos termos 

da Relação da Matéria, datada de outubro de 2021.  Às 18h30, 

feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores pelo 1º 

Secretário, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se 

constatando haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza 

Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), 

Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), 

João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha 

(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares 

(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina 

Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos 

Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo 

Aparecido Magalhães (15), Sonia Regina Rodrigues (16) e 

Tiago César Costa (17), conforme, aliás, se vê das respectivas 

assinaturas apostas na Folha de Presença - Registro de 

Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da 

Câmara, anexa ao final da presente ata, a Sra. Presidente deu 

por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isto, 

conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da 

citada Resolução, a Presidente, Vereadora Sonia Regina 
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Rodrigues, procedeu a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. 

Posto isto, a sessão foi suspensa às 18h44, para que a Sra. 

Rosa Maria representasse a Paróquia de São José, estendendo 

um convite, para que no dia 01 de novembro, comparecessem 

ao evento de duzentos e setenta (270) anos da Paróquia, a 

todos os srs. Vereadores. A sessão foi reaberta às 18h46. 

Dando por iniciada a parte reservada ao "EXPEDIENTE", a 

Sra.  Presidente submeteu à apreciação do Plenário a ata da 

Vigésima Terceira (23º) sessão ordinária, realizada em 27 de 

setembro de 2021, a qual depois de achada conforme e 

aprovada, foi devidamente assinada pelos Vereadores Sonia 

Regina Rodrigues e Luís Roberto Tavares, respectivamente, a 

Presidente e o 1º Secretário. Na sequência deu ciência à Casa, 

através de leitura, da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 

135, de 2021, de autoria do Prefeito Municipal, acompanhado 

de Mensagem nº 53/2021, datada de 29/09/2021, objeto do 

Ofício nº 53/2021, “estimando a Receita e fixando a despesa 

do Município de Mogi Mirim para o exercício de 2022. 

(LOA)”; (ao exame das Comissões Permanentes). 2. Projeto 

de Lei nº 136, de 2021, de autoria do Vereador Marcos Paulo 

Cegatti, “instituindo no Calendário Oficial do Município de 

Mogi Mirim, a “O Dia e a Semana Municipal de 

Conscientização, Diagnóstico e Tratamento do Daltonismo”; 

(ao exame das Comissões Permanentes). 3. Projeto de Lei nº 

137, de 2021, de autoria dos Vereadores Ademir Souza 

Floretti Junior e Lúcia Maria Ferreira Tenório, “instituindo o 

Posto de Coleta de Leite Humano e a “Semana de 

Conscientização para Doação de Lei Humano” no Município 

de Mogi Mirim e dá outras providências”; (ao exame das 

Comissões Permanentes). 4. Projeto de Lei nº 139, de 2021, de 

autoria da Presidente da Câmara Municipal Sonia Regina 

Rodrigues, “instituindo o “Censo Inclusão”, para a 

identificação das pessoas com deficiência ou mobilidade 

reduzida, no âmbito do Município de Mogi Mirim, e dá outras 

providências”; (ao exame das Comissões Permanentes). 5. 

Projeto de Lei nº 140, de 2021, de autoria da Presidente da 

Câmara Municipal Sonia Regina Rodrigues, “instituindo o 
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Título “Empresa Amiga dos Animais”, no âmbito do 

Município de Mogi Mirim, e dá outras providências”; (ao 

exame das Comissões Permanentes).  6. Projeto de Resolução 

nº 08, de 2021, de autoria do Vereador João Victor Coutinho 

Gasparini, “alterando o artigo 128 do Regimento Interno, 

dispondo sobre a informatização dos processos 

administrativos e legislativo no âmbito da Câmara Municipal 

de Mogi Mirim e dá outras providências”; (ao exame das 

Comissões Permanentes). Fez uso da palavra o Vereador 

Dirceu da Silva Paulino, solicitando, Votação em Bloco para 

os requerimentos, o que foi aprovado unanimemente pela 

Casa. Votação em Bloco. Ato contínuo, a Sra. Presidente 

submeteu à apreciação e votação dos nobres Vereadores os 

seguintes REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa 

(aprovados pela Casa): Requerimento No 419/2021 - Assunto: 

REITERO O REQUERIMENTO N o 77/2021 PARA QUE O 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DOUTOR 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, ATRAVÉS DE SUA 

SECRETARIA COMPETENTE, INFORME SE O SISTEMA 

DE VIDEOMONITORAMENTO MURALHA DIGITAL, 

QUE TEM COMO BASE O SISTEMA DETECTA DA 

SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA DO ESTADO 

DE SÃO PAULO, CONTINUA VIGENTE E EM 

OPERAÇÃO NA CIDADE DE MOGI-MIRIM/SP. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES Requerimento No 

432/2021 - Assunto: Requeiro ao Sr. Prefeito Municipal Dr. 

Paulo de Oliveira e Silva que através da Secretaria de 

Tecnologia e Finanças, seja encaminhado para esta Casa de 

Leis, relatórios sobre o cumprimento das emendas impositivas 

do ano de 2021 de todas Entidades Assistenciais, informando 

o andamento do pagamentos das emendas e eventuais 

impedimentos e seus motivos. Autoria: LUZIA CRISTINA 

CORTES NOGUEIRA Requerimento No 433/2021 - Assunto: 

REQUEIRO AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO 

DOUTOR PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE 

ATRAVÉS DE SUA SECRETARIA COMPETENTE, 

APRESENTE UM RELATÓRIO RESPONDENDO AS 
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QUESTÕES SOLICITADAS EM ANEXO, INERENTES AO 

ORÇAMENTO DE CADA INSTITUIÇÃO DE MOGI- 

MIRIM/SP. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHAES Requerimento No 434/2021 - Assunto: 

REITERO OS REQUERIMENTOS 130/2021 e 239/2021 AO 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DOUTOR 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE ATRAVÉS 

DA SECRETARIA DE SAÚDE, INFORME SOBRE A 

REGULAMENTAÇÃO E CONFECÇÃO DA CARTEIRA 

DE IDENTIFICAÇÃO DA PESSOA COM TRANSTORNO 

DO ESPECTRO AUTISTA (TEA), CONFORME LEI 

MUNICIPAL 6.128/2019, NA CIDADE DE MOGI 

MIRIM/SP. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHAES Requerimento No 435/2021 - Assunto: 

REITERO O REQUERIMENTO 131/2021 AO 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DOUTOR 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE ATRAVÉS 

DA SECRETARIA COMPETENTE, INFORME SOBRE 

QUAL É A PROGRAMAÇÃO PARA O DIA DA 

CAMPANHA MUNICIPAL DE PREVENÇÃO A 

ACIDENTES DOMÉSTICOS, A SER REALIZADA 

ANUALMENTE NO DIA 10 DE OUTUBRO, CONFORME 

LEI MUNICIPAL 6.037/2018, NA CIDADE DE MOGI 

MIRIM/SP. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHAES Requerimento No 436/2021 - Assunto: 

REITERO A INDICAÇÃO 257/2021 AO 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DOUTOR 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, JUNTO A SECRETARIA 

DO MEIO AMBIENTE, PARA ERRADICAÇÃO DA 

ÁRVORE SITUADA NA CALÇADA DA EMEB ANA 

ISABEL DA COSTA FERREIRA, LOCALIZADA NA RUA 

SARGENTO JOSE BENEDITO DOS SANTOS, SEHAC, 

MOGI MIRIM/SP. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHAES Requerimento No 437/2021 - Assunto: 

ENCAMINHA AO EXMO. SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL, PAULO DE OLIVEIRA E SILVA MINUTA 

DO PROJETO QUE “INSTITUI A IMPLANTAÇÃO DE 
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FAIXA DE RETENÇÃO E RECUO EXCLUSIVO PARA 

BICICLETAS E MOTOCICLETAS. NAS VIAS PÚBLICAS 

EQUIPADAS COM SEMÁFOROS NO MUNICÍPIO DE 

MOGI MIRIM”. Autoria: MARCOS ANTONIO FRANCO 

Requerimento No 438/2021 - Assunto: REQUEIRO nos 

termos do Artigo 24 da LOM – Lei Orgânica de Mogi Mirim e 

do Artigo 157, inciso V do Regimento Interno Vigente a 

convocação do Senhor João Olegário de Siqueira (Presidente 

do Conselho Municipal de Saúde) para comparecer à Sessão 

de Câmara do dia 13 de outubro de 2021 às 18:30hs para 

prestar esclarecimentos relacionados à assuntos que interferem 

no Poder Legislativo e na atuação dos Vereadores. Autoria: 

TIAGO CÉSAR COSTA Requerimento No 439/2021 - 

Assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, por 

intermédio da secretaria competente, informações referentes 

às ambulâncias placas EWG5399, PAQ9967, EGI9227 e 

EGI9226, todas do SAMU, relatando os motivos pelos quais 

estas ambulâncias estão paradas, sem utilização para 

atendimento a população mogimiriana, desde qual data e qual 

há previsão para serem colocadas em circulação. Autoria: 

TIAGO CÉSAR COSTA Requerimento No 440/2021 - 

Assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, por 

intermédio da secretaria competente, informações referentes 

ao valor mensal das locações das ambulâncias placas final 

FVV0748 e EFG6G06, cópia dos contratos de locação, cópia 

dos relatórios diários de quilometragem referentes a essas 

ambulâncias desde 01 de janeiro de 2021 até 04 de outubro de 

2021. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA Requerimento No 

441/2021 - Assunto: Requeiro ao Exmo Prefeito Municipal, 

Dr. Paulo de Oliveira e Silva que, através do senhor João 

Olegário de Siqueira, Presidente do CMS – Conselho 

Municipal de Saúde, que encaminhe a este vereador cópia, na 

íntegra, da Ata da Sessão Ordinária do Conselho Municipal de 

Saúde do último dia 28 de setembro de 2021. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA Requerimento No 442/2021 - 

Assunto: REQUEIRO QUE SEJA CONVIDADO, O SR. 

ABNER SIMÃO DE OLIVEIRA, RESPONSÁVEL PELA 
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INDICAÇÃO DO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM PARA 

DISPUTA DO PRÊMIO “TOP DESTINOS TURÍSTICOS”, 

PARA COMPARECER NESTA CASA DE LEIS, NA 

SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 13 DE OUTUBRO DE 

2.021, ÀS 18h30m, PARA APRESENTAÇÃO DESTE 

IMPORTANTE PROJETO. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR Requerimento No 443/2021 - Assunto: 

REQUER AUDIÊNCIA PÚBLICA A SER REALIZADA NO 

DIA 26 DE OUTUBRO, ÀS 18H30, NO PLENÁRIO DA 

CÂMARA MUNICIPAL, SOBRE O PROJETO DE LEI 

N°135 DE 2.021, QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA A 

DESPESA DO MUNICÍPIO DE MOGI MIRIM PARA O 

EXERCÍCIO DE 2.022 – LOA. Autoria: SONIA REGINA 

RODRIGUES Requerimento No 444/2021 - Assunto: 

REQUEIRO A EMPRESA INTERVIAS QUE REALIZE 

OBRAS DE MELHORIA NA ENTRADA E SAÍDA DO 

BAIRRO CHÁCARAS YPÊ COM A SP 147. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES Requerimento No 445/2021 - 

Assunto: REQUEIRO A EMPRESA FÊNIX 

INFORMAÇÕES SOBRE O ESTADO DE CONSERVAÇÃO 

E A IDADE MÉDIA DOS ÔNIBUS QUE CIRCULAM 

DENTRO DO MUNICÍPIO. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES Requerimento No 446/2021 - Assunto: 

REQUEIRO A SECRETARIA DE SAÚDE INFORMAÇÕES 

SOBRE QUANDO SERÁ REALIZADA A NEBULIZAÇÃO 

VEICULAR PARA CONTROLE DOS MOSQUITOS E 

PERNILONGOS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES 

Requerimento No 447/2021 - Assunto: Requeiro homenagem 

a ser realizada no dia 03 de novembro de 2021, às 18h30, no 

Plenário da Câmara Municipal em comemoração ao 

Aniversário de 270 Anos de Fundação da Igreja Matriz de São 

José, com outorga de 2 (duas) placas, sendo uma afixada na 

Câmara Municipal e outra na Igreja Matriz São José. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA Requerimento No 448/2021 - 

Assunto: Requer ao senhor prefeito Paulo de Oliveira e Silva, 

por meio da Secretaria de Saúde, informações sobre onde será 

o ponto para a entrega de medicamentos, por parte da 
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população e dos laboratórios, que vão abastecer a "Farmácia 

Gratidão", instituída pela lei número 6.344 de 19 de agosto de 

2021. Autoria: LUCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO 

Requerimento No 449/2021 - Assunto: REQUEIRO nos 

termos do Artigo 24 da LOM – Lei Orgânica de Mogi Mirim e 

do Artigo 157, inciso V do Regimento Interno Vigente a 

convocação da Senhora Clara Alice Franco de Almeida 

Carvalho (Secretária da Saúde) para comparecer à Sessão de 

Câmara do dia 18 de outubro de 2021 às 18:30hs para prestar 

esclarecimentos relacionados a falta de insumos em diversas 

unidades de saúde e UPA, atrasos de cirurgias eletivas e 

outras dúvidas relacionadas a SAÚDE, conforme resposta 

encaminhada pela Prefeitura, através do ofício 018/21, que 

está em anexado a este requerimento. Autoria: TIAGO 

CÉSAR COSTA Requerimento No 450/2021 - Assunto: 

Requeiro ao Exmo Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva que, através da Secretaria competente que, levante e 

encaminhe para este vereador, o custo para que a Prefeitura 

Municipal de Mogi Mirim disponibilize plataforma digital ao 

Terceiro Setor, composto de Entidades Privadas e OSCs de 

forma que possam entregar, para o Poder Executivo os 

documentos que forem solicitados sem a necessidade de 

impressão Autoria: ALEXANDRE CINTRA Requerimento 

No 451/2021 - Assunto: Requer informações acerca do 

retorno das atividades presenciais com capacidade plena das 

EMEBs, que hoje estão operando com 50% de sua capacidade. 

Autoria: JOÃO VICTOR COUTINHO GASPARINI; 

(colocados a votos em Sessão de hoje, Votação em Bloco, a 

Câmara aprovou, unanimemente, todos os requerimentos). Na 

sequência, a Sra. Presidente deu por aprovadas, conforme 

deliberação do Plenário, as seguintes INDICAÇÕES 

endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal:  Indicação No 

755/2021 - Assunto: Solicita a troca de lâmpadas nos bairros 

Novacoop e Jardim Flamboyant, conforme descrição. Autoria: 

JOÃO VICTOR COUTINHO GASPARINI Indicação No 

769/2021 - Assunto: INDICO AO PREFEITO PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA ESTUDO JUNTO À SECRETARIA 
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COMPETENTE PARA A INSTALAÇÃO DE DISPOSITIVO 

REDUTOR DE VELOCIDADE (LOMBADA OU SIMILAR) 

NA RUA ANTONIO SALVATO, NO JARDIM TAINÁ. 

Autoria: CINOÊ DUZO Indicação No 770/2021 - Assunto: 

INDICO AO PREFEITO PAULO DE OLIVEIRA E SILVA 

ESTUDO JUNTO À SECRETARIA COMPETENTE PARA 

A SINALIZAÇÃO DE SOLO E PLACAS INDICATIVAS 

NA ESQUINA DAS RUAS SARGENTO PM JOSÉ 

BENEDITO DIAS DOS SANTOS E RUA TENENTE PM 

JOSÉ ROBERTO PORT, NA VILA UNIVERSITÁRIA, 

ZONA LESTE. Autoria: CINOÊ DUZO Indicação No 

771/2021 - Assunto: INDICO AO PREFEITO PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA PARA QUE JUNTO À SECRETARIA 

COMPETENTE, PROVIDENCIE A PODA DE ÁRVORES E 

A CONSEQUENTE RETIRADA DOS GALHOS A RUA 

ANTONIO SALVATO, NO JARDIM TAINÁ. Autoria: 

CINOÊ DUZO Indicação No 772/2021 - Assunto: Indico ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira e Silva, 

por meio da Secretaria competente, aquisição de software para 

integração de informações entre a dívida ativa e execução 

fiscal, considerando que as novas instalações do jurídico, 

agora na Rua Expedicionário, 219, Santa Cruz, e a 

manutenção da dívida ativa na Rua Jose de Souza Campos 

(Centro) dificulta a mobilização das pessoas para acertos dos 

tributos em execuções fiscais e dívida ativa que tem que se 

deslocar de um prédio para o outro Autoria: JOELMA 

FRANCO DA CUNHA Indicação No 773/2021 - Assunto: 

Indico ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal Dr. Paulo de Oliveira 

e Silva, por meio da Secretaria competente, a criação de uma 

CENTRAL DE ATENDIMENTO para facilitar o acesso as 

informações aos serviços públicos, para os munícipes Autoria: 

JOELMA FRANCO DA CUNHA Indicação No 774/2021 - 

Assunto: TAPA BURACO NA RUA DURVALINA 

MARTINS COELHO DE ALMEIDA 141 PQ IMPRENSA 

Autoria: MARCIO EVANDRO RIBEIRO Indicação No 

775/2021 - Assunto: INDICA AO EXCELENTÍSSIMO 

SENHOR PREFEITO DOUTOR PAULO DE OLIVEIRA E 
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SILVA, ATRAVÉS DE SEU DEPARTAMENTO 

COMPETENTE, PROVIDÊNCIAS PARA LIMPEZA E 

MANUTENÇÃO DA PRAÇA JOSÉ RAFAEL, 

LOCALIZADA NA VILA SANTA LUZIA, MOGI-

MIRIM/SP. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHAES Indicação No 776/2021 - Assunto: INDICA 

AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DOUTOR 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, JUNTO A SECRETARIA 

DE MOBILIDADE URBANA, PARA A INSTALAÇÃO DE 

LOMBADAS (QUEBRA-MOLAS) NA RUA 30 (TRINTA), 

PARQUE DAS LARANJEIRAS, MOGI MIRIM - SP. 

Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES 

Indicação No 777/2021 - Assunto: INDICA AO 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DOUTOR 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, JUNTO A SECRETARIA 

DE SEGURANÇA, A INSTALAÇÃO/EXTENSÃO DO 

PROGRAMA “MURALHA DIGITAL” PARA O DISTRITO 

DE MARTIM FRANCISCO, MOGI MIRIM/SP. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES Indicação No 

778/2021 - Assunto: INDICA AO EXCELENTÍSSIMO 

SENHOR PREFEITO DOUTOR PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA DE OBRAS E 

HABITAÇÃO POPULAR, PROVIDÊNCIAS PARA QUE 

SEJA FEITA A INSTALAÇÃO/TROCA DE TODAS AS 

LÂMPADAS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA PARA 

LÂMPADAS LED, NO QUARTEIRÃO INTEIRO DA 

EMEB PROFa MARIA HELENA TOREZAN GOMES, 

LOZALIZADA ENTRE AS RUAS ROMEU ALBANI, 

ANSELMO PIERI, LUIZ DANTE E ROBERTO 

DOMINGUES MOTA, PARQUE REAL I, MOGI-

MIRIM/SP. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHAES Indicação No 779/2021 - Assunto: 

INDICAMOS AO EXECUTIVO MUNICIPAL ESTUDOS 

PARA PRORROGAÇÃO DO DECRETO No 8421 DE 05 DE 

JULHO DE 2021, POR MAIS 90 DIAS Autoria: DIRCEU 

DA SILVA PAULINO Indicação No 781/2021 - Assunto: 

Indico ao Exmo Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e 
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Silva, através da Secretaria competente que, providencie 

relocação de lombada, para a metade da rua, na Rua Capitão 

Everton Braga Corteletti visando diminuir a velocidade de 

motoristas e motociclistas. Autoria: ALEXANDRE CINTRA 

Indicação No 782/2021 - Assunto: Indico ao Exmo Prefeito 

Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, através da Secretaria 

competente que, providencie calçamento no entorno de área 

verde, na Rua: Capitão Everton Braga Corteletti no Seac. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA Indicação No 784/2021 - 

Assunto: Indico ao Exmo Sr. Prefeito Municipal Dr. Paulo de 

Oliveira e Silva, através da Secretaria competente para que 

estude a possibilidade de adaptar o prédio da UBS Sehac, 

assim que estiver desocupado, em Base Comunitária e/ou 

Posto Avançado da Guarda Municipal na Zona Leste. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA Indicação No 785/2021 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, A IMPLANTAÇÃO DE 

ECOPONTOS EM BAIRROS DA CIDADE DE MOGI 

MIRIM. Autoria: SONIA REGINA RODRIGUES Indicação 

No 786/2021 - Assunto: INDICO PARA QUE O 

DEPARTAMENTO COMPETENTE, QUE SEJA 

REALIZADO INSTALAÇÃO DE PLACA DE RUA SEM 

SAÍDA NO TRECHO DA RUA COLÔMBIA 

LOCALIZADO NA VILA DIAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES Indicação No 787/2021 - Assunto: Indico ao 

Exmo Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, 

através da Secretaria competente que, inclua, calendário 

municipal escolar os servidores públicos, professores de 

educação física, técnicos de esporte II, monitores de esporte, 

professores de artes, monitores de artes e treinadores 

comunitários para que, sejam agraciados e incluídos no Ponto 

Facultativo no próximo dia 15 de outubro de 2021. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA Indicação No 788/2021 - Assunto: 

Indica a contratação de uma van escolar para atender os 

alunos residentes no Parque das Laranjeiras, que deixaram de 

ser transportados após a implantação do asfalto no bairro. 

Autoria: JOÃO VICTOR COUTINHO GASPARINI, MARA 
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CRISTINA CHOQUETTA. Fez uso da palavra o Vereador 

Dirceu da Silva Paulino, solicitando, Votação em Bloco para 

as moções, o que foi aprovado unanimemente pela Casa. 

Votação em Bloco. A seguir, a senhora Presidente submeteu à 

apreciação e votação dos nobres Vereadores as seguintes 

MOÇÕES, endereçadas à Mesa (aprovadas pela Casa): 

Moção No 307/2021 - Assunto: Moção de pesar pelo 

falecimento do Sr. Santo Edson Bernardo Autoria: ADEMIR 

SOUZA FLORETTI JUNIOR Moção No 308/2021 - Assunto: 

MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS PELOS 34 ANOS DA APD – ASSOCIAÇÃO 

DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA DE MOGI MIRIM. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR Moção No 

311/2021 - Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS COM A FATEC ARTHUR DE AZEVEDO E 

SUA ALUNA LARISSA NUNES QUE FOI SELECIONADA 

PARA O SEEDS FOR THE FUTURE, PROGRAMA DE 

INTERCÂMBIO DESENVOLVIDO PELA HUAWEI. 

Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES Moção No 313/2021 - 

Assunto: Moção de Congratulações e Aplausos à jovem 

mogimiriana Yasmin Vasconcelos, de apenas 13 anos, que 

vem se destacando como cantora e atriz em veículos de 

comunicação de repercussão nacional. Autoria: LUCIA 

MARIA FERREIRA TENÓRIO Moção No 314/2021 - 

Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

À TODOS OS POLICIAIS CIVIS DO ESTADO DE SÃO 

PAULO, PELO SEU DIA COMEMORADO EM 30 DE 

SETEMBRO DE 2021. Autoria: SONIA REGINA 

RODRIGUES Moção No 315/2021 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE APLAUSOS PARA OS ORGANIZADORES, 

PARCEIROS, APOIADORES, PALESTRANTES, EQUIPE 

TÉCNICA E IDEALIZADORA DA SEMANA DA 

INCLUSÃO E TRÂNSITO DE MOGI MIRIM DE 20 A 24 

DE SETEMBRO DE 2021, #NÓS SOMOS MOBILIDADE 

MM. Autoria: ALEXANDRE CINTRA Moção No 316/2021 - 

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS PELOS 19 ANOS DA IGREJA COMUNIDADE 
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RESTAURAÇÃO FAMILIAR EM MOGI MIRIM. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR Moção No 317/2021 

- Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES 

E APLAUSOS PELOS 34 ANOS DA IGREJA 

PENTECOSTAL BÍBLIA SAGRADA EM MOGI MIRIM. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. A Sra. 

Presidente pediu para que fosse consignada em ata dos 

trabalhos a Moção de Congratulações e Aplausos aos Policiais 

Civis Estaduais, pelo seu dia comemorado em 30 de setembro 

de 2021; (colocadas a votos em Sessão de hoje, Votação em 

Bloco, a Câmara aprovou, unanimemente, todas as moções). A 

seguir, a Sra. Presidente colocou à disposição dos Srs. 

Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofícios nºs 

671, 672, 673, 674, 675, 676, 677, 678, 679, 680, 681, 682, 

683, 684, 685, 686, 687, 688, 689, 690, 691, 692, 693, 694, 

695, 696, 697, 698, datados de 23, 29 e 30 de setembro de 

2021, todos subscritos pelo Chefe de Gabinete do Prefeito 

Municipal, Állan Rodrigues Alves, respectivamente, 

respondendo a respeito da Indicação nº 550/2021; Indicação 

nº 634/2021; Indicação nº 635/2021; Indicação nº 648/2021; 

Indicação nº 674/2021; Indicação nº 524/2021; Indicação nº 

678/2021; Requerimento nº 381/2021; Requerimento nº 

359/2021; Indicação nº 691/2021; Indicação nº 704/2021; 

Indicação nº 705/2021; Indicação nº 706/2021; Indicação nº 

739/2021; Indicação nº 697/2021; Indicação nº 712/2021; 

Indicação nº 717/2021; Indicação nº 721/2021; Indicação nº 

702/2021; Indicação nº 701/2021; Indicação nº 699/2021; 

Indicação nº 698/2021; Indicação nº 703/2021; Indicação nº 

683/2021; Indicação nº 609/2021; Indicação nº 742/2021; 

Requerimento nº 363/2021; Requerimento nº 387/2021, desta 

Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos senhores 

vereadores interessados). Ofício, datado de 29 de setembro de 

2021, subscrito pelo Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira 

e Silva, “dispondo sobre a ausência da Secretária Municipal 

de Saúde, Clara Alice Franco de Almeida Carvalho, na sessão 

do dia 04 de outubro de 2021, em virtude de compromisso 

anteriormente agendado”; (arquive-se após dar ciência aos 
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Srs. Vereadores). Não havendo mais proposituras, ou 

quaisquer outros documentos, para serem levados ao 

conhecimento do Plenário, a Sra. Presidente facultou o uso da 

palavra no “Expediente”, anunciando os oradores inscritos, 

conforme § 6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. 

Discursou, o Vereador Luís Roberto Tavares. Iniciou dizendo 

a respeito do “Botão do Pânico”, que era um aplicativo de 

celular que visava a segurança das mulheres que sofriam com 

agressões. Mencionou seu requerimento, sobre a rodovia SP-

147, onde todas as semanas haviam acidentes de trânsito, e 

por isso requereu que a concessionária, responsável por aquela 

área, realizasse um projeto para prevenção de acidentes. 

Aclarou que, também requereu a empresa Fênix, que passasse 

informações a respeito do ano dos veículos públicos que 

circulavam no município, pois muitos munícipes viam 

parafusos dos ônibus se soltando. Comentou que vários 

pontos da cidade estavam com muitos pernilongos, por isso 

havia feito um requerimento a respeito da nebulização. 

Discursou, em seguida, a Vereadora Luzia Cristina Cortes 

Nogueira. Expressou que estava feliz por algumas creches 

terem sido reabertas, para contribuir com o ensino das 

crianças. Apontou que algumas creches, do município, 

passariam por reformas.  Em seguida, fez uso da palavra a 

Vereadora Mara Cristina Choquetta. Proferiu sobre a reforma 

que ocorreu na ESF – Estratégia Saúde da Família, nas 

Piteiras, onde fios elétricos haviam sido trocados, tinham sido 

feitas pinturas, limpeza, entre outros. Expos a felicidade com a 

volta de algumas creches do município. Pontuou o movimento 

do setembro amarelo, e apontou que até mesmo as crianças 

cometiam suicídio, e contou sobre sua prima, de quatorze (14) 

anos, que havia cometido suicídio por causa da brincadeira 

“Baleia Azul”, alertando então a todos os pais e responsáveis 

por adolescentes e crianças, para monitorarem seus filhos. 

Também disse sobre o outubro rosa, onde todas as mulheres 

deviam estar atentas a sua saúde. Discursou, em seguida, o 

Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães. Enfatizou a Lei nº 

12.764, de 27 de dezembro de 2012, que instituiu a política 
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nacional de proteção dos direitos das pessoas com Transtorno 

do Espectro Autista (TEA). Mostrou indignação pelo 

descumprimento da lei mencionada acima. Em seguida, fez 

uso da palavra o Vereador Tiago César Costa. Parabenizou 

aos funcionários públicos, pela colaboração e esforço para que 

acontecesse a volta às aulas em algumas creches do 

município. Incluiu que algumas creches ainda necessitavam de 

reformas e ajustes. Apontou que os vereadores não assinaram 

o documento que ele havia feito, ao Ministério Público, e 

então a resposta da presidência deveria retornar ao Ministério 

Público, sobre o Prefeito Municipal, que havia cometido crime 

de improbidade administrativa. Discursou, em seguida, o 

Vereador Ademir Souza Floretti Junior. Informou que havia 

adotado a ideia de ir aos bairros da cidade, para receber 

algumas demandas da população e que estava resolvendo as 

que estavam ao seu alcance. Em seguida, fez uso da palavra o 

Vereador Alexandre Cintra. Agradeceu pela votação de seu 

Requerimento nº 441/2021, que falava sobre a transcrição na 

íntegra da ata da reunião do Conselho Municipal de Saúde. 

Apontou que o Conselho Municipal havia cometido erros, 

pois as emendas impositivas não se aplicavam na resolução, 

comentada na sessão anterior pelo vereador. Discursou, em 

seguida, o Vereador Cinoê Duzo. Informou que o mês de 

outubro se tratava sobre a conscientização do câncer de mama, 

o dia de Nossa Senhora Aparecida e também era o mês dos 

professores, e então, parabenizou a todos os professores. Em 

seguida, fez uso da palavra o Vereador Dirceu da Silva 

Paulino. Pronunciou que acreditava que a conduta dos 

assessores não definia os deputados que visitaram em Brasília. 

Enunciou que era um dos vereadores que não assinou o 

requerimento do Vereador Tiago César Costa, e trouxe que 

quando existisse algo concreto todos votariam favoravelmente 

e buscariam uma fiscalização. Incluiu que o posicionamento 

de todos os vereadores deveria ser respeitado. Discursou, em 

seguida, o Vereador Geraldo Vicente Bertanha. Noticiou que 

não havia assinado a solicitação do Vereador Tiago César 

Costa, pois pautava suas decisões em suas convicções e 
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buscou informações sobre o assunto. Acrescentou que o 

Ministério Público havia questionado apenas a presidência da 

Casa, para que levasse mais informações sobre a 

representação que havia sido feita ao Ministério Público, e 

que a CPI – Comissão Parlamentar de Inquérito, deveria ter 

sido criada antes de o assunto ter sido encaminhado ao 

Ministério Público. Em seguida, fez uso da palavra o Vereador 

João Victor Coutinho Gasparini. Pontuou que algumas 

crianças não possuíam a oportunidade de desenvolver seus 

estudos a distância, e por isso elas deveriam receber suporte 

da administração para o retorno completo das aulas 

presenciais, da educação básica. Ressaltou que desde a volta 

às aulas municipais, nenhuma notificação de contágio de 

Covid-19, em crianças e adolescente, havia ocorrido. 

Discursou, em seguida, a Vereadora Joelma Franco da Cunha. 

Pontuou que entendia que cabia aos vereadores fiscalizar e 

respeitar os apontamentos da Casa, porém quando era 

encaminhado um ofício à presidência, logo após a denúncia de 

algum vereador, para ela a questão deveria ser questionada 

porque envolvia o dinheiro público, e se houvesse realmente 

algum erro o Prefeito Municipal deveria colher as 

consequências, pois o dinheiro tinha que ser muito bem usado 

e entregue. Defendeu que todas as crianças deveriam ter sua 

rotina de volta, podendo frequentar as aulas. Em seguida, fez 

uso da palavra a Vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório. 

Noticiou que a pandemia do Covid-19 ainda não havia 

acabado, pois ainda estavam ocorrendo alguns casos. 

Ressaltou que era para todos tomarem as doses da vacina 

contra o Coronavírus. Destacou a campanha do outubro rosa, 

pois a maior causa de morte feminina, no Brasil, era o câncer 

de mama. Não havendo mais oradores inscritos, a Sra. 

Presidente suspendeu a Sessão às 20h30, conforme o disposto 

no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno 

vigente). Decorrido o interstício regimental a que se refere o 

citado dispositivo e depois de nova chamada nominal dos srs. 

vereadores, conforme o disposto no Artigo 112, § 1º, da já 

citada Resolução, ao fim da qual se constatou a totalidade dos 
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membros da Casa, a Sra. Presidente deu por iniciados os 

trabalhos da "ORDEM DO DIA", submetendo à apreciação 

da Casa o que segue: EM TURNO ÚNICO “ex-vi” do 

disposto no § 1º, inciso I, do Artigo 171 do Regimento 

Interno. Antes de submeter a matéria à apreciação do 

Plenário, o Senhor Presidente deu ciência à Casa, através de 

sua leitura, do Requerimento nº 453/2021, de autoria d 

Vereador Tiago César Costa, solicitando, “conforme o que 

reza o Artigo 156, VI, combinado com os Artigos 113, § 5º, II 

e 169 do Regimento Interno, o Adiamento, por cinco (05) 

dias, da discussão e votação do Projeto de Lei nº 127/2021, 

constante da pauta da “Ordem do Dia”; (submetido a votos em 

Sessão de hoje, a Casa reprovou, por doze (12) votos 

contrários a quatro (04) votos favoráveis, o Requerimento de 

Adiamento nº 453/2021). 1. Projeto de Lei nº 123, de 2021, de 

autoria do Prefeito Municipal, “dispondo sobre abertura de 

crédito adicional especial, por remanejamento de dotações 

orçamentárias, no valor R$ 280.000,00”. Pareceres das 

Comissões de Justiça e Redação; de Educação, Saúde, 

Cultura, Esporte e Assistência Social e de Finanças e 

Orçamento; (colocado a votos, em sessão de hoje, a Câmara 

aprovou, Turno Único, por unanimidade, o Projeto de Lei nº 

123/2021, do Prefeito Municipal). 2. Projeto de Lei nº 127, de 

2021, de autoria do Prefeito Municipal, “dispondo sobre a 

desapropriação, amigável ou judicial, de áreas de terreno de 

que constam pertencer a MILLA SCHUSTER”. Parecer 

Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de Obras, 

Serviços Públicos e Atividades Privadas e de Finanças e 

Orçamento. Para discorrer sobre a matéria, fez uso da palavra 

o Vereador Tiago César Costa. Explicou que havia pedido o 

adiamento, pois o projeto tinha entrado rapidamente na Casa e 

discutido apenas uma vez pelas Comissões e o Parecer em 

Conjunto, mas algumas dúvidas haviam surgido. Incluiu que a 

prefeitura iria desapropriar uma área próxima ao aeroporto 

municipal, onde havia encaminhado suas emendas e o prefeito 

desejava enviar R$10.500.000,00 (dez milhões e quinhentos 

mil reais), para que fosse investido em infraestrutura, e queria 
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saber se essas duas coisas estavam relacionadas. Discursou, 

em seguida, o Vereador Geraldo Vicente Bertanha. Proferiu 

que estava presente na reunião em que esse projeto havia sido 

discutido, e foram mostrados vídeos e argumentos que o 

fizeram entender que o Residencial Reserva da Mata precisava 

do acesso e nada seria realizado de maneira errônea. Ressaltou 

que era favorável ao projeto. Em seguida, fez uso da palavra a 

Vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira. Relembrou que na 

quarta-feira tinha convidado todos os membros das comissões, 

que participariam desse parecer, e que todos que estavam na 

reunião haviam entendido a intencionalidade do projeto. 

Aclarou que a prefeitura não gastaria um centavo no 

aeroporto, pois muitas empresas desejavam investir nessa 

estrutura do município. Discursou, em seguida, o Vereador 

Dirceu da Silva Paulino. Ressaltou que a empresa arcaria com 

os custos daquela região e não envolveria dinheiro municipal. 

Destacou que os R$10.500.000,00 (dez milhões e quinhentos 

mil reais) era dinheiro destinado ao aeroporto e não poderia 

ser utilizado para outras secretarias. Em seguida, fez uso da 

palavra o Vereador João Victor Coutinho Gasparini. Enunciou 

que votou favorável ao adiamento por ter entendido que era 

uma prerrogativa do Vereador Tiago César Costa, para que ele 

pudesse sanar dúvidas e ter votado com tranquilidade. 

Apontou que esse loteamento havia sido liberado durante o 

Governo Stupp. Noticiou que votaria favorável ao projeto. 

Discursou, em seguida, a Vereadora Joelma Franco da Cunha. 

Comentou que entendia o raciocínio do Vereador Tiago César 

Costa, pois não poderiam esquecer que deveriam ter 

equipamentos públicos funcionando no local como creches, 

escolas, entre outros. Em seguida, fez uso da palavra o 

Vereador Luís Roberto Tavares. Salientou que acreditava que 

a contrapartida existente era para regularização da 

desapropriação, porém era possível que existissem mais 

algumas. Apontou que votaria favorável ao projeto, pois ele 

não possuía dúvidas. Discursou, em seguida, o Vereador 

Alexandre Cintra. Lembrou que na reunião estava presente a 

Sra. Paula e o novo engenheiro da prefeitura, Sr. Henrique. 
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Acrescentou que o investimento seria de alto padrão e isso 

estava previsto no Plano Diretor. Disse que votaria favorável 

ao projeto. Em seguida, fez uso da palavra o Vereador 

Orivaldo Aparecido Magalhães. Informou que tinha vários 

amigos que compraram lotes no Reserva da Mata, portanto o 

projeto estava legal e dentro do Plano Diretor. Aclarou que a 

avenida beneficiaria a todos e o processo democrático era 

dessa maneira, pois quando a maioria estava de acordo era 

difícil estarem errados; (colocado a votos, em sessão de hoje, 

a Câmara aprovou, Turno Único, por unanimidade, o Projeto 

de Lei nº 127/2021, do Prefeito Municipal). 3. Projeto de Lei 

nº 128, de 2021, de autoria do Prefeito Municipal, 

“autorizando o Serviço Autônomo de Água e Esgotos de Mogi 

Mirim (SAAE) a realizar acordo técnico com a empresa 

Promoval 07 Empreendimentos Imobiliários SPE Ltda e 

Promoval SPE 10 Villa Francesa Ltda, e dando outras 

providências”. Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e 

Redação; de Obras, Serviços Públicos e Atividades Privadas e 

de Finanças e Orçamento. Com 01 mensagem aditiva de 

autoria do Prefeito Municipal; (colocado a votos, em sessão de 

hoje, a Câmara aprovou, Turno Único, por unanimidade, o 

Projeto de Lei nº 128/2021, do Prefeito Municipal, e 

Mensagem Aditiva). 4. Projeto de Lei nº 132, de 2021, de 

autoria do Prefeito Municipal, “prorrogando o prazo para 

alteração de emendas impositivas, estabelecido na Lei 

Municipal nº 6.303, de 27 de maio de 2021”. Parecer 

Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de Educação, 

Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social e de Finanças e 

Orçamento. Para explanar sobre a matéria, fez uso da palavra 

o Vereador Tiago César Costa. Destacou que estavam 

prorrogando o prazo para alteração das emendas impositivas. 

Pontuou que tentaram dificultar o processo na Casa, utilizando 

o Conselho Municipal, criando empecilhos para que o 

orçamento não fosse cumprido. Discursou, em seguida, o 

Vereador Alexandre Cintra. Salientou que todos deveriam 

tomar cuidado ao “picar” o orçamento das emendas 

impositivas. Acrescentou que a prorrogação era não ter 
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respeito e cuidado ao saber a real necessidade das entidades 

municipais. Em seguida, fez uso da palavra o Vereador 

Geraldo Vicente Bertanha. Alertou que as vezes era melhor 

atender menos pessoas, do que pulverizar as emendas 

impositivas, mas não conseguirem atender nada. Enunciou que 

o dinheiro não era para realizar política, mas sim, para o 

benefício da cidade. Discursou, em seguida, o Vereador 

Dirceu da Silva Paulino. Noticiou que teve uma conversa com 

o Pedro, assessor do Vereador Luís Roberto Tavares, e 

durante essa conversa chegaram à conclusão que sentia 

envergonhado quando entidades vinham até ele pedir verba, 

pois a emenda impositiva dele estava toda destinada. Incluiu 

que nessa conversa concluíram que poderiam realizar um 

fundo, com uma porcentagem igual de todos os vereadores, 

para que fosse destinado os valores, igualmente, para todas as 

entidades que estivessem aptas ao recebimento. Em seguida, 

fez uso da palavra o Vereador Cinoê Duzo. Concordou com a 

ideia que o Vereador Dirceu da Silva Paulino havia fornecido, 

pois era uma ideia que estavam analisando no mandato 

anterior. Pontuou que era uma situação delicada dizer a 

algumas entidades que não iria destinar verbas a elas. 

Acrescentou que a destinação da emenda impositiva era 

responsabilidade somente do vereador. Aclarou que o projeto 

da emenda impositiva o decepcionou, porque já estava 

chegando no ano de 2022 e foi um processo demorado.  

Discursou, em seguida, o Vereador Luís Roberto Tavares. 

Proferiu que alguns vereadores destinaram verbas a uma 

entidade, que infelizmente não conseguiu realizar todas as 

melhorias que necessitava, porque não estava regularizada. 

Incluiu que as entidades deveriam estar aptas para receberem 

as verbas. Comentou que era favorável ao projeto de lei; 

(colocado a votos, em sessão de hoje, a Câmara aprovou, 

Turno Único, por unanimidade, o Projeto de Lei nº 132/2021, 

do Prefeito Municipal). EM SEGUNDO TURNO “ex-vi” do 

disposto no inciso IV, do Artigo 172 do Regimento Interno. 

5. Projeto de Lei Complementar nº 03, de 2021, de autoria do 

Prefeito Municipal, “acrescentando dispositivos à Lei 
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Municipal nº 1.431/1983, que dispõe sobre o Código 

Tributário Municipal, para fins de autorizar o Município de 

Mogi Mirim a realizar a compensação e a dação em 

pagamento de débitos inscritos em dívida ativa”. Para 

discorrer sobre a matéria, fez uso da palavra o Vereador Tiago 

César Costa. Reforçou que os devedores seriam auxiliados no 

pagamento de seus débitos, por meio de seus bens, quitando 

suas dívidas e ajudando os cofres públicos. Discursou, em 

seguida, o Vereador Geraldo Vicente Bertanha. Concordou 

com o Vereador Tiago César Costa, e acrescentou que 

precisavam de mecanismos para ajudar os devedores a 

quitarem seus débitos; (posto a votos, em sessão de hoje, a 

Câmara aprovou, Segundo (2º) Turno, por unanimidade, o 

Projeto de Lei Complementar nº 03/2021, do Prefeito 

Municipal). Posto isto, a sessão foi suspensa às 21h50 para 

que os vereadores pudessem conversar a respeito da entrega 

do título de Cidadão Mogimiriano, pois o tempo estava 

escasso e a Sra. Presidente, Sonia Regina Rodrigues, 

precisaria de ajuda caso optassem pela realização da 

homenagem. E foi reaberta às 22h10. Finda a pauta constante 

da "Ordem do Dia", a Sra. Presidente passou, desde logo, à 

parte dos trabalhos reservada ao minuto de silêncio, pois não 

havia tempo hábil para a "EXPLICAÇÃO PESSOAL". A 

Sra. Presidente passou ao fim da sessão porque não havia 

moções de pesares que determinariam que fosse guardado um 

respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO. Nada mais a se tratar, a 

Sra. Presidente, Vereadora Sonia Regina Rodrigues, 

agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de Deus, 

encerrou os trabalhos da presente Sessão às 22h20 do que, 

para constar, determinou a lavratura da presente ata, a qual, 

após achada conforme, discutida e aprovada vai, a seguir, 

devidamente assinada. 
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